



École ouverte pour ... les premiers apprentissages numériques par les jeux

publié le 20/05/2019 - mis à jour le 28/05/2019

Semaine de la maternelle

Descriptif :

Témoignages d'actions menées dans des écoles du département autour de jeux mathématiques avec les parents.

Sommaire :

- A l'école maternelle de Vallans
 - A l'école maternelle de Frontenay Rohan Rohan
 - A l'école maternelle de Rom
-

● A l'école maternelle de Vallans

L'école de Vallans a proposé l'accueil des familles pendant deux demi-matinées pour comprendre les différents temps de classe et participer à des séances d'apprentissage dans le domaine des arts plastiques, des mathématiques et de la motricité. A l'issue des séances, un café des parents pour un temps d'échange avec l'enseignant et l'atsem de la classe s'est réalisé.

○ Des photos des ateliers mathématiques :



● A l'école maternelle de Frontenay Rohan Rohan

Pour la Semaine de la maternelle, le mercredi matin l'équipe de Frontenay a proposé un parcours mathématiques. Douze équipes mélangeant les PS-MS-GS se sont promenées dans l'école selon un itinéraire fléché (un lieu = 1 jeu maths à découvrir)

1 : Jeu géant de petits chevaux.



2 : Jeu géant de déplacement sur piste.



3 : Jeu géant de l'oie.



4 : Une maman a raconté la vie sur l'île de la Réunion (suite au projet de classe "Le loup qui voulait faire le tour du monde")

 Extrait du cahier de Vie école de Frontenay (PDF de 1.5 Mo)
École ouverte pour ... les premiers apprentissages numériques par les jeux.

● A l'école maternelle de Rom

Des ateliers jeux mathématiques ont été mis en place dans les deux classes de l'école de Rom.

La matinée s'est terminée par une chasse aux oeufs collective dans la cour de l'école avec un défi : partager l'ensemble des oeufs pour que chacun en ait AUTANT.

